

Par | le 2012-06-22 @ 07:34:01

GABRIELL et PASCALE BELLOT EX-AEQUO POUR LE PRIX DU PUBLIC 2012

C'est sur le site enchanteur de l'Île-des-Moulins de Terrebonne qu'à eu lieu la 2e édition du Symposium de l'AAAVT.

Cet événement fut très spécial pour 2 de nos artistes, alors que le public n'a pu trancher entre 2 artistes membres de l'AIBAQ. Pascale Bellot et Gabriell, deux artistes à qui le public a fait un grand plaisir, car pour la première fois de leur carrière d'artistes, ils se retrouvaient comme participant sur ce site. Gabriell exposait pour la première fois sur le site où il a grandi, pour sa part.

 Une cinquantaine d'artistes venus de plusieurs régions du Québec ont présenté des oeuvres de de grande qualité au public. Les amateurs d'art ont voté en grand nombre et le travail de Gabriell et de Pascale Bellot (ex-aequo) a été favorisé par ce vote des visiteurs;



Gabriell et Pascale se sont mérité : Le Prix du Public 2012 .



